

"Quiero, puedo y debo encabezar a la oposición en México", dice Santiago Creel

El senador del PAN, Damián Zepeda, aseveró que la propuesta del dirigente de su partido, Marko Cortés, para elegir al candidato presidencial es una "postura débil y mediocre" para administrar la derrota de la oposición.

Ante el planteamiento del líder del blanquiazul para que los que aspiren a la candidatura presidencial de Va por México sumen el respaldo de un millón de firmas, el también aspirante presidencial manifestó que con esto pretenden evitar una competencia genuina.

"Me parece sumamente negativo y completamente lamentable, la actitud que veo hoy de la dirigencia nacional es completamente contrario a lo que necesitamos los mexicanos, es una actitud de quien está administrando la derrota, no de quien está queriendo ir por la victoria, nosotros necesitamos ir a ganar, no ir a competir, esa es una postura débil, mediocre, necesitan los mexicanos que el PAN esté a la altura de las circunstancias y salga a representarlos", declaró.

Señaló que el mensaje que manda al país es que con este tipo de estrategias en realidad la oposición pretende alejarse de la posibilidad de ganar..

En tanto, Marko Cortés hizo un llamado a todos aquellos que aspiren a una candidatura presidencial, a comenzar sus movilizaciones, salir a las calles para que se ganen el apoyo de la gente.

https://www.razon.com.mx/mexico/propuesta-marko-cortes-elegir-candidato-presidencial-debil-mediocre-afirma-damian-zepeda-529790